「住まう歓びを感じるまち 南魚沼市」を考える

多世代の市民全員が輝きを健康で快適に暮らせる若者の期待に応えられるまちる。

【問合せ】 U& I ときめき課 ☎773-6659

南魚沼市で輝くひと(第22回) 🥕 高橋 🍟 さん



今年6月に南魚沼市へ移住し、株式会社粉研パウテックスで機械設計 をされている高橋学さん(埼玉県出身)にお話を伺いました。

- Q 移住を決意したきっかけは?
- A 今年2月の田舎ライフ塾(東京会場)で今の職場の人と話す機会が あったことです。そこで仕事の心配を解決できたので、移住に踏み 切ることができました。
- Q なぜ、南魚沼で生活しようと考えたのですか?
- A 以前から舞子スノーリゾートにスノーボードやキャンプで来ていて、市内の知り合いが増えてきました。 助け合える仲間たちが、近くにいてくれる南魚沼に住みたいと考えるようになりました。実際に来てか らも、仲間とのつながりのおかげで、スムーズに生活ができていると思います。
- Q 南魚沼での暮らしはいかがですか?
- A 趣味で、八海山麓スキー場のマウンテンバイクチームに 入っていて、四季の移ろいを感じながらみんなで楽しんで います。今はまだ妻と2人の子どもが住んでいる埼玉と行 き来する二拠点居住中ですが、思っていたよりスムーズに 行き来できるのも南魚沼のいいところですね。
- 南魚沼で暮らそうと考えている人に一言!
- A 自然が好きなら、楽しめるものは無限にあると思います。 情報を駆使していろいろなことに挑戦すると、とても充実 できますよ。



すまい、しごと、移住の情報発信中!

一般社団法人南魚沼市まちづくり推進機構のウェブサイトで、不動産業者と連携した物 件情報の紹介や、市内で働くことをイメージしやすくするため、動画による企業紹介を 行っています。

このほか、市の移住支援策や子育てに関する情報など、移住定住を考えている人にとっ て必要な情報を随時更新しながら提供しています。右のQRコードからご覧ください。 みなさんの周りで南魚沼市での暮らしを考えている人に、ぜひ、ご紹介ください。



第2回ライフインパーティーを開催しました



10月5日出にほてる木の芽坂で開催し、南魚沼市にゆかりの ある約150人の20~30代の若者が参加しました。今年3月に 開催した第1回目に引き続き、「仕事の仲間づくり」「恋人探し」 「友達・趣味の仲間づくり」「ママ友・パパ友づくり」の4つの目 的に加え、「一人で参加」「市外から参加」の項目を用意し、参加 者が目的に合った交流を行うことができました。

参加者からは、「参加してとてもよかった」などという声が聞 かれ、初めて話す同年代の人との交流を楽しんでいました。

交流会の様子は、令和2年1月ころ発刊予定の「LIFE in Vol.12 | で紹介します。